

伸びゆく力

～ 学校教育目標 ～
進んで取り組み、やりぬく子の育成

令和の時代のスタートにあたって

5月1日、新天皇が即位され、「令和」と改元されました。この元号は、小学生でも意味を理解する必要があります。少し難しい部分もありますが、保護者や地域の皆様が易しく説明していただけるよう、紹介します。

出典は万葉集の「梅花の歌三十二首」の序文です。原文は右のとおりです。
「初春^{れいげつ}の令月^{きよ}にして、気淑く、風和らぎ、梅は鏡前^{きやうぜん}の粉を披き、蘭は珮後^{はいご}の香りを薫らす」と読みます。大宰府に赴任した大伴旅人の作とされています。初めて日本の古典に由来した元号ということでも意義があります。天气が穏やかで、優しい風の中に梅が咲き誇る光景が浮かび上がります。「令月」は「万事をなすのによい月」という意味です。さらに「和」と組み合わせることで「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」という意味合いも込められています。

子ども達の心に令和の時代に育ち、よき時代を築いていく自覚をもたせていくのが大人の努めと思います。学校では「めざす児童像」の具現化へ向けて邁進します。

(長富良子)

初春令月 気淑風和
梅披鏡前粉 蘭薫珮後之香

めざす児童像

- ◎かしこい子【学習力・意欲】(知)
自分の考えをもち、伝え合うかしこい子ども
- ◎やさしい子【共生力・思いやり】(徳)
友達や言葉、心を大切にするやさしい子ども
- ◎たくましい子【実践力・挑戦力】(体)
めあてをもち、最後までやりぬく、たくましい子ども



～ コミュニティ・スクール (CS) として ～

4月24日、今年度の最初の学校運営協議会を開催しました。本校は平成24年度にこの組織を設置し、コミュニティ・スクールとしてスタートしました。「学校支援・学校運営・地域貢献」という3つの機能の具現化のために、次の学校運営協議会委員方々のご意見を生かしています。(下波線は新規の方です。)

- 【会長】小山昌弘 様 (佐波校区子ども会育成連絡協議会 会長)
- 【副会長】雪村和史 様 (佐波地域青少年育成連絡協議会 会長)
- 【地域コーディネーター】加藤 衛 様 (佐波公民館 社会教育指導員)
- 【委員】中林堅造 様 (佐波地域自治会連合会 会長)
- 徳田 張 様 (佐波地区体育協会 会長)
- 木本千恵子様 (佐波地域青少年育成連絡協議会 副会長、佐波地区青少年補導員連絡会議 代表)
- 内藤正明 様 (高等学校 講師)
- 大田英子 様 (放課後子ども教室 運営委員)
- 徳本明好 様 (元佐波地域教育後援会 会長、元PTA会長)
- 新田康子 様 (佐波地域青少年育成連絡協議会 副会長、放課後子ども教室 コーディネーター)
- 松浦克哉 様 (PTA会長)
- 田中和義 様 (PTA副会長)



楽しい学校をめざして ～ 1年生を迎える会 ～

4月26日、1年生を迎える会を実施しました。これは1年生を温かく迎え、学校が楽しい場所であることを知らせるとともに、全校児童の交流を図ることが目的です。総務委員会の児童が中心となって企画立案しています。

本番では6年生が1年生の手を握って入場しました。4年生のリコーダーによる生演奏を聞きながらの入場は手作り感がありました。各学年による発表やプレゼント贈呈も工夫がありました。なかよしタイムでは高学年の児童が1年生が寂しい思いをしないように気を配っていました。最後に「ドキドキドン1年生」を全校児童・教職員で歌って踊って盛り上がりました。

本校では、全校での活動や異学年による「なかよし班」という活動があります。今春、転勤してきた教職員が「上級生が下級生の面倒をよくみますね。」と感心しています。自慢できることの1つです。学校でのいろいろな集団に属する一員としての活動を活性化し、楽しい学校づくりに一層取り組んでいきます。



佐波小ニュース

全国学力・学習状況調査 4月18日

6年生が全国学力・学習状況調査、4・5年生がやまぐち学習支援プログラム確認問題に挑戦しました。

結果をもとに児童への指導や授業改善に役立てていきます。結果は8月に公表されます。



2019年度PTA役員決定！

〔会 長〕松浦克哉

〔副会長〕廣田 徹 田中和義

笠原雅恵 藤本千尋 (敬称略)

4月20日、PTA総会が開催されました。上記の役員の方が承認されました。幹事や監査、各部の部長や学年委員長・副部長が決定し、新体制がスタートしました。PTA活動の活性化をめざして、今年度も頑張ります。どうぞよろしくお祈りします！



～ お 知 ら せ ～



1 家庭訪問のお礼

4月25日から4日間かけて家庭訪問を実施しました。学級担任が保護者の方と会話ができ、大変有意義なひとときを過ごしました。訪問へ向けてお仕事を調整された方もあったのではないかと思います。ご協力に感謝申し上げます。

2 児童下校時の校地内での安全確保へのご協力（お願い）

児童の下校時間帯に駐車場に多くの自動車が入り、危険なことが増えています。基本的に校地内は児童にとって自由に動けるスペースでありたいと考えます。多くの児童が下校する時間帯にはコーンを設置し、自動車の駐車場所や進行ルートを規制することがあります。

なお、やむを得ず自動車を駐車される場合は、校舎北側をご利用ください。校地内で交通事故が起こらないためにも細心の注意を払っていただきますよう、ご理解とご協力をお願いします。

3 本紙カラー版の紹介

この紙面はカラー版で作成していますが、印刷費の関係で皆様へお配りする際はモノクロ印刷をしております。カラー版でご覧になりたい方は、本校ホームページでご確認ください。